

Le Pontet

Un véhicule pour France Alzheimer

Danièle Nahoum présidente de l'association France Alzheimer Vaucluse a reçu des mains de Virginie Casamatta, vice-présidente du conseil CPAM de Vaucluse, les clés d'un véhicule adapté, de neuf places, vendredi 24 avril. Pour l'occasion, une rencontre était organisée dans les locaux de la structure d'accompagnement au Pontet, avec les responsables de la CPAM, les membres de l'association, aidants, accompagnants et des personnes concernées par la maladie.

Le financement à hauteur de 30 500 €, pour l'achat du véhicule, avait été accordé par la commission d'action sanitaire et sociale. En présence de Linda Duteich, responsable de la cellule d'accompagnement et partenarial et de Sophie de Nicolaï, directrice de la CPAM 84, Danièle Nahoum a rappelé combien cette aide était précieuse :



Danièle Nahoum, présidente de France Alzheimer Vaucluse s'apprête à confier les clés du véhicule au chauffeur pour la première sortie. Photo Le DL/D.G.

« Nous allons pouvoir mener à bien notre projet de promotion de la mobilité des personnes que nous accompagnons, concernées par cette maladie ou celles apparentées. Elles vont pouvoir accéder aux services offerts par notre association ». En écho, Virginie Casamatta n'a pas manqué de souligner l'engagement fort de la CPAM dans le cadre de l'action sanitaire et

sociale : « Cette subvention dédiée est un soutien concret et utile qui prend tout son sens pour que les personnes malades restent actrices de leur parcours de soins malgré les obstacles du quotidien ». Plusieurs malades et leurs accompagnants ont pris place dans le minibus pour partir faire une escapade.

• Dominique Ghidoni